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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Sind die letzten Preissenkungen am Gasmarkt in voller Höhe an die Kunden 
der Städtischen Werke weitergegeben worden? 

 
2. Wie hat sich der Einkaufspreis für Gas, den die Städtischen Werke am Markt 

zahlen mussten, in den letzten 12 Monaten entwickelt? 
 

3. Wie sieht die Kalkulation der Städtischen Werke bezüglich der Gas-
Verkaufspreise aus? 

 
Die Anfrage wird von Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


